

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 8 juillet 2024

### **LANCEMENT DE LA PREMIÈRE ÉDITION DES JOURNÉES NATIONALES DES BIBLIOTHÈQUES : BIBLIS EN FOLIE**

Le ministère de la Culture lance la première édition des journées nationales dédiées aux bibliothèques. Intitulées « Biblis en folie », elles se tiendront les 28 et 29 septembre 2024. Partout en France, le public est invité à (re)découvrir sa bibliothèque de proximité et à participer aux nombreux événements festifs et gratuits qui lui sont proposés pour l'occasion.

Biblis en folie vise à mettre en lumière la modernité de ce service public culturel essentiel, au cœur des mutations numériques et à renforcer le lien entre les bibliothèques et leur public, à travers la découverte de la diversité des activités et des services proposés. C'est aussi l'opportunité de promouvoir l'engagement de celles et ceux qui animent ces lieux au quotidien.

Avec 15 500 sites répartis sur le territoire, les bibliothèques sont les équipements culturels de proximité les plus densifiés en France, à moins de 10 minutes de chaque habitant.

Ouvertes en libre accès, elles offrent bien plus que de la lecture : consultation de la presse, accès aux équipements informatiques et de jeux vidéo, participation à des conférences et débats, prêts d'instruments de musique, animations jeunesse etc.

Elles jouent un rôle de premier plan dans la compréhension des enjeux contemporains et la défense des valeurs démocratiques. Elles sont des lieux de rencontres intergénérationnels, de partage et d'échanges.

Cette première édition valorise en priorité les programmations existantes en les fédérant sur une plateforme dédiée [biblisenfolie.fr](http://biblisenfolie.fr) leur offrant ainsi une plus grande visibilité et donc un écho à l'échelle nationale.

Ce sera l'occasion de réunir enfants, jeunes et adultes de façon festive et ludique autour de nombreuses activités : visites, lectures, rencontres, expositions, projections, portes ouvertes, activités pour le jeune public. Elles bénéficieront d'une labellisation et d'une campagne de communication nationale initiée par le ministère de la Culture.

Biblis en folie s'inscrit dans le paysage des grandes manifestations culturelles mises en œuvre par le ministère de la Culture à l'instar de la Fête de la musique, des Journées européennes du patrimoine ou encore de la Nuit européenne des musées.

L'affiche réalisée par l'illustrateur Loïc Froissart met en lumière l'effervescence d'activités et d'animations proposées en bibliothèque. Pensé comme un grand festival pluridisciplinaire, Biblis en folie proposera un moment de joie et de convivialité.



Tout savoir sur [biblisenfolie.fr](https://biblisenfolie.fr)

## Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication  
Tél : 01 40 15 83 31  
Mél : [service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)